

Sportverein Widukind 48 Hohensyburg e.V.

Dortmund, den 22.Mai 2011

Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 20.05.2011

Sportverein: SV Widukind Hohensyburg e.V.
Treffpunkt: Sportstätte, Syburger Straße 75 (AWO)
Anwesend: 13 Mitglieder (siehe Anhang)
Beginn: 19:30 Uhr
Ende: 21:00 Uhr

Tagesordnung:

1. Begrüßung, durch den 1. Vorsitzenden
2. Berichte des Vorstandes
 - a) 1. Vorsitzender
 - b) Sportwart
 - c) Damenwartin
 - d) Kassierer
3. Bericht der Kassenprüfer
4. Aussprache zu den Berichten
5. Wahl des neuen Sportwarts
6. Entlastung des Vorstandes
7. Anträge
8. Verschiedenes

zu 1.: Herr Saggau begrüßt die anwesenden Mitglieder.

zu 2. a: Zu Beginn seiner Ausführungen, schildert er noch einmal rückblickend die durchgeführten Baumaßnahmen an unserer Sportstätte, sowie die Punkte, die noch offen sind.

Die Restarbeiten, wie die Verkleidung der Stützenkonstruktion und die Entlüftung des Sanitärebereiches, werden ab Juli 2011 angegangen. Außerdem müssen noch zeitnah, die Kosten für den Umbau der Elektrik (Fa. Winkler) beglichen werden.

zu 2. b: Der Sportwart beginnt seinen Bericht mit den Ergebnissen, der TT-Mannschaften, in der vergangenen Saison.

Die 1. Mannschaft konnte wieder einmal den Abstieg, aus der Kreisliga, verhindern.

Die 2. Mannschaft erreichte in der 2. Kreisklasse den 3. Platz.

Weiterhin belegte die 3. und 4. Mannschaft, in der 3. Kreisklasse, eine Platzierung im unteren Tabellenbereich.

Positiv hervorgehoben wurde der gute Zusammenhalt in der 2. Mannschaft.

Außerdem lobend erwähnt, wurde die regelmäßige Unterstützung von sämtlichen Sportkameraden, bei Heimspielen.

Nur der Nichtaufstieg, der 2. Mannschaft, in die 1. Kreisklasse und das Zustandekommen dessen, bleibt als nicht erfreulich zu erwähnen.

Wiederum sehr positiv, ist die Beteiligung an den Turnieren unseres Vereins. (Weitere detaillierte Schilderungen, siehe Bericht des Sportwarts, im Anhang)

zu 2. c: Die Damenwartin berichtet, dass soweit alles in Ordnung ist. Etwas unbefriedigend ist der Zustand der alten Gymnastik-Matten. Hier wird mittelfristig und gemeinschaftlich die Beschaffung neuer Matten angestrebt. Außerdem möchten sich die Damen in Zukunft am internen Getränkeverkauf beteiligen.

zu 2. d: Der Kassierer verliest seinen Bericht. Demnach beliefen sich die Einnahmen, im Jahr 2010, auf 11.109,42 Euro. Die Ausgaben dagegen auf 16.605,58 Euro. Es entstand ein Defizit von -5.496,16 Euro. Geschuldet ist dieses hauptsächlich, den Verzögerungen von Zahlungen während der Umbaumaßnahme.

zu 3.: Die Kassenprüfer bestätigen die ordnungsgemäße Führung der Kasse. Hier liegen keinerlei Beanstandungen vor.

zu 4.: Es wird darum gebeten, die noch ausstehenden Zahlungen von Mitgliedsbeiträgen, zu begleichen.

zu 5.: Die Wahl des neuen Sportwarts ergibt ein einstimmiges Wahlergebnis mit einer Stimmenthaltung. Somit ist Hr. Mike Neumann unser neuer Sportwart. Die Mitglieder wünschen dabei gutes Gelingen.

zu 6.: Dem Antrag auf Entlastung des Vorstandes, wird bei Enthaltung der Vorstandsmitglieder, einstimmig entsprochen.

zu 7.: Der 1. Vorsitzende und der Kassierer, stellen den Antrag, die Mitgliedbeiträge, im Zuge der immer weiter steigenden Kosten, ab 2012 wie folgt zu erhöhen:

Aktives Mitglied: von 72 € auf 84 €

Passives Mitglied: von 48 € auf 54 €

Schüler/Studenten, etc.: von 24 € auf 30 €
Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Der 1. Vorsitzende stellt weiterhin den Antrag, einen Wechsel von der jetzigen Bank, der Sparda Bank, zur Sparkasse Dortmund, vorzunehmen (Verbesserung Onlinebanking, Darlehensvergabe, etc.)
Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Der 1. Vorsitzende und der Kassenprüfer beantragen auch, die Aufnahme eines Darlehen, in Höhe von 5000 €. Damit sollen, in 1. Linie, die offenen Rechnungen der Umbaumaßnahmen beglichen werden.
Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Ein weiterer Antrag des 1. Vorsitzenden, ist die Ernennung des Mitgliedes Siegfried Weißgerber, zum Ehrenmitglied.
Auch dieser Antrag wird einstimmig angenommen.

zu 8.: Hr. J. Neumann schlägt vor, unseren überaus fleißigen und geschickten Hr. S. Ghane, für seinen Einsatz zur Erstellung und Pflege unserer Homepage, zu würdigen. Dies wird auch zeitnah geschehen.

Mit den Damen der Gymnastikgruppe ist man sich einig, dass ein kleiner Aushang, zur Bekanntgabe bei Nichtstattfindung von Gymnastik, ans „Schwarze Brett“ gehangen wird. Dies dient der Erleichterung zur Reinigungsplanung, sowie dem z. T. nicht erforderlichen Entfernen der Tischtennisplatten, nebst Zubehör.

Die aktuelle Bankverbindung gilt noch bis Ende 2011. Die neue Bankverbindung, ab Januar 2012, wird rechtzeitig bekannt gegeben.

Für die kommende Saison der TT-Meisterschaft, wird nach jetzigem Stand der zur Verfügung stehenden Spieler, voraussichtlich nur noch mit 3 Mannschaften geplant.

Das TT-Vereinsturnier 2011, ist für Samstag, den 09.07.2011 geplant und entsprechend ausgegangen.

Ende der Mitgliederversammlung.

Anlagen

- Liste der anwesenden Mitglieder-
- Bericht des Sportwarts-

Mit sportlichem Gruß

Jan Krämer (Schriftführer)



SV Widukind 48 Hohensyburg

Bericht des Sportwarts für die Jahreshauptversammlung am 20.05.2011

Liebe Sportkameraden,

ein TT-Jahresrückblick muss mit den Resultaten der abgelaufenen Saison beginnen: Uns gelang es erneut die 1. Mannschaft in der Kreisliga zu halten. Die 2. Mannschaft erreichte in der 2. Kreisklasse den dritten Platz. Weiterhin belegten die 3. und 4. Mannschaft einen Platz im unteren Tabellendrittel ihrer jeweiligen Gruppe der 3. Kreisklasse

Positiv hervorzuheben ist der gute Zusammenhalt der 2. Mannschaft und die überwiegend gute Stimmung in allen Mannschaften. Der Verzicht auf Ersatzspieler aus der 2. Mannschaft und die Bereitschaft aus der 3. und 4. diesen Part zu übernehmen, zeigt zudem das es immer noch ein gutes Zusammengehörigkeitsgefühl im Verein gibt.

Dass die jeweilige Heimmannschaft oft Unterstützung von nicht beteiligten Vereinsmitgliedern erhielt, gefiel mir ebenfalls sehr gut.

Einzig die Sachlage, dass die 2. Mannschaft den Aufstieg verpasst hat, weil niemand die Regeln zum Aufrücken und Wiederherstellung der Sollstärke beachtet hatte, trübt die Stimmung im Verein enorm. Als Sportwart werde ich mich in Zukunft bemühen solche Situationen frühzeitig zu erkennen oder erst gar nicht entstehen zu lassen. Dieses bemühen sollte jedoch jedes Vereinsmitglied an den Tag legen.

In dieser schwierigen Saison – inkl. des Ablebens unseres geschätzten Sportkameraden Fritz Groiss – empfand ich die Teilnehmeranzahl und die gute Atmosphäre bei unseren Turnieren als hoch erfreulich!

Hinsichtlich der kommenden Saison wünsche ich allen Mannschaften viel Glück und den beteiligten Spielern viele Netz- und Kantenbälle.

Euer Sportwart Mike Neumann



Anwesende Mitglieder zur Hauptversammlung des
SVW 48 Hohensyburg e.V.

anwesend

W. J. Böhm

H. Rump

H. Gumbmann

U. Gossing

B. Pflanzner

M. Wempe

R. Zawal

H. J.

Mike Neumann

Tese Schwarz

Walter Podberg

Dick Kallmann